



ВОПРОСЫ СТАТИСТИКИ

1/2008

ISSN 0320-8168

*Научно-
информационный журнал*

Издается с сентября 1994 г.

(с января 1919 г. выходил

под названием

«Вестник статистики»)

Учредитель

Федеральная служба
государственной
статистики

Главный редактор
В.В. Князев

*Заместитель
главного редактора*

В.П. Шулаков

Редакционная коллегия:

И.К. Беляевский,
В.П. Божко,
Л.М. Гохберг,
И.И. Елисеева,
М.Р. Ефимова,
А.П. Зинченко,
Ю.Н. Иванов,
С.Д. Ильенкова,
М.Г. Назаров,
Б.Т. Рябушкин,
В.М. Симчера,
А.Е. Суринов,
В.Н. Тамашевич,
И.С. Ульянов,
Г.И. Чудилин,
А.Ю. Шевяков

Редакция:

Ответственный секретарь
Н.Н. Титова

Ведущий научный редактор
В.А. Будыкина

Компьютерная верстка:
Л.П. Соколова,
А.Н. Шулакова

Адрес: 107450, Москва,
ул. Мясницкая, 39, стр. 1

Телефон: 607-48-90
Телефакс: 607-48-82

E-mail: voprstat@mtu-net.ru
<http://www.infostat.ru>

Позиция Учредителя
и Редакции

необязательно совпадает
с мнением авторов
Перепечатка материа-
лов только по согла-
сованию с Редакцией

Журнал
зарегистрирован в
Комитете Российской
Федерации по печати.

Регистрационный
номер 012312

В НОМЕРЕ:

СТАТИСТИКА МАЛОГО И СРЕДНЕГО ПРЕДПРИНИМАТЕЛЬСТВА

- Об организации статистического наблюдения за деятельностью субъектов малого и среднего предпринимательства. **Е.А. Шустова** 3
- Подходы к определению пороговых значений выручки для определения сектора малого и среднего предпринимательства. **И.В. Михалкин, Л.А. Каравасева,**
О.В. Петухова, Г.А. Ермилова, А.А. Охрименко, Е.Ю. Лапшина 6

СТАТИСТИКА НОВОЙ ЭКОНОМИКИ

- Международная конференция «Статистика новой экономики: измерение секторов экономики знаний в контексте развития». **И.А. Барышев, В.А. Рудь** 15
- Статистика информационного общества - современное состояние и перспективы развития. **Г.И. Абдрахманова** 20
- Использование статистических методов и показателей в оценке научной деятельности вуза. **С.А. Заиченко** 31

МЕЖДУНАРОДНОЕ СОТРУДНИЧЕСТВО

- О реализации проекта ТАСИС «Система текущей оценки, анализа и прогноза числа и структуры домохозяйств в межпереписной период» 43
- Об опыте работы ИНСЕЕ Франции по вопросам организации сбора статистических данных о населении на региональном и муниципальном уровнях.
Н.И. Пашинцева 43

ФАКТЫ, ОЦЕНКИ, ПРОГНОЗЫ

- О динамике дивидендных выплат крупнейших российских корпораций.
А.И. Ульянов 48
- Системный подход к инвестиционному анализу в региональном аспекте.
Н.А. Казакова 54
- Особенности анализа формирования предложения и использования зерновых ресурсов. **Н.Т. Рафиков** 63
- Цифровое неравенство в доступе к услугам фиксированной телефонной связи в России. **С.Л. Ерёмина, Д.А. Гунин** 67

СТРАНИЦЫ ИСТОРИИ

- 75 лет Московскому государственному университету экономики, статистики и информатики. **Н.В. Зайцева, С.П. Ананьев, И.К. Беляевский, С.Д. Ильинкова** 74

- ОФИЦИАЛЬНЫЕ ДОКУМЕНТЫ 84

CONTENTS

STATISTICS OF SMALL AND MEDIUM BUSINESSES

- ◆ About organization of statistical monitoring over activities of small and medium businesses. **E.A. Shustova** ... 3
- ◆ Approaches to definition of threshold values of revenue for definition of sector of small and medium businesses. **I.V. Mikhalkin, L.A. Karaseva, O.V. Petukhova, G.A. Ermilova, A.A. Okhrimenko, E.Yu. Lapshina** ... 6

STATISTICS OF THE NEW ECONOMY

- ◆ International conference «Statistics of the new economy: measurement of sectors of economy of knowledge in the context of development». **I.A. Baryshev, V.A. Rud'** 15
- ◆ Statistics of information society - current state and development prospects. **G.I. Abdurakhmanova** 20
- ◆ Use of statistical methods and indicators in estimation of science activities of Institution of Higher Education. **S.A. Zaichenko** 31

INTERNATIONAL COOPERATION

- ◆ About the realization of TACIS project «System of current estimation, analysis and forecast of number and structure of households during the intercensal period» 43
- ◆ About the experience of work of INSEE of France on questions of organization of gathering of the data about population at regional and municipal levels. **N.I. Pashintseva** 43

FACTS, ESTIMATES, FORECASTS

- ◆ About dynamics of dividend payouts of biggest Russian corporations. **A.I. Ulyanov** 48
- ◆ System approach to investment analysis in regional aspect. **N.A. Kazakova** 54
- ◆ Features of analysis of formation of offer and use of grain supply. **N.T. Rafikova** 63
- ◆ Digital inequality in access to fixed telephone communication services in Russia. **S.L. Eremina, D.A. Gunin** .. 67

PAGES OF HISTORY

- ◆ The 75th birth anniversary of Moscow state university of economics, statistics and informatics. **N.V. Zaytseva, S.P. Anan'yeva, I.K. Belyaevskii, S.D. Il'yenkova** 74

OFFICIAL DOCUMENTS 84

Редакция не имеет возможности вступать с читателями и авторами в переписку, рецензировать и возвращать не заказанные ею материалы.